

# Llegó a Talca tercer y último tren que modernizará el Ramal 2.0

Finalmente, en la madrugada del pasado martes 8 de julio, arribaron dos camiones que traían el tercer y último tren de dos vagones que permiti-

rá modernizar el ramal Talca-Constitución, tanto para turistas como para vecinos de las zonas aledañas.

El viaje de este último tren, que al igual que los

anteriores fue fabricado por la empresa Marcopolo en Brasil, tenía como destino a Talca, lo cual se prolongó debido a la imposibilidad de cruzar la cordi-

llera, por las malas condiciones climáticas. Los carros están ahora ubicados en la Estación de Trenes de Talca, en 11 Oriente con 2 Sur.

Antes de comiencen a ser operativos, se deberán realizar pruebas de recorrido, que se programaron para el mes de septiembre. Los busca barriles tienen una capacidad para 80 pasajeros sentados y 140 de pie. Poseen cabinas bidireccionales, logrando una velocidad máxima de 80 kilómetros por horas.

Además cuentan con aire acondicionado, están adaptados para personas con movilidad reducida y cuentan con puertos USB, entre otras cosas. Aún está pendiente la tarea de recuperar las estaciones.

